

Sonderzüge zum Jugendskilager 2017



Bei Blankenburg zeigt sich die Extrazugsleerrückleitung bestehend aus dem ABDe 8/8 4003 und sechs Personenwagen.

Foto: Tibert Keller

Üblicherweise gelangen Personenzugkompositionen der SBB nicht mehr ins Simmental. Eine Ausnahme bildet jeweils der Einsatz für das jährliche Jugendskilager an der Lenk, welches immer in der ersten Januarwoche stattfindet. Bereits zum 76. Mal führte der Verband Swissski dieses Jugendskilager mit rund 600 Jugendlichen aus allen Landesteilen sowie einem Kontingent an

Auslandschweizern durch. Die ausgelosten Jugendlichen reisten in regulären Zügen auf den Neujahrsmittag zum Besammlungsort in Bern. Von Bern aus ging es mit dem SBB-Extrazug «30453», bestehend aus einer siebenteiligen Pendelzugkomposition mit EW IV A/B, einem Bpm sowie einem dreiteiligen Verstärkungsmodul und der Re 460 113, nach Spiez und von dort

nach einer Spitzkehre weiter nach Zweisimmen. Im Anschluss ging es mit dem MOB-Extrazug «12532» weiter an die Lenk im Simmental.

Eine Woche später am 8. Januar 2017 reisten die Teilnehmer in umgekehrter Reihenfolge mit je einem Extrazug von der Lenk nach Zweisimmen und von dort via Spiez nach Bern zurück.

MSe



Der SBB-Sonderzug überquert mit dem Bt 50 85 28-94 982 voraus den Bunschenbachviadukt bei Weissenburg im Simmental.

Foto: Markus Seeger